
 

VERBALE DEL 10 OTTOBRE 2018 

L'anno 2018, il giorno 10 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norma di Regolamento, del Presidente Greco prot. 

1499760 del 28/09/2018 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10:47 dispone l’appello e risultano presenti i seguenti 

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Verificata la 

validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta. 

E’ assistito dal Segretario l’Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà. 

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.  

Il Presidente Greco legge alcune note pervenute alla presidenza: 

Nota pervenuta dall’Area Tecnica della Rigenerazione Urbana, delle OO.PP. e dell’Attuazione delle 

Politiche di Cessione avente per oggetto: Richiesta intervento urgente ripristino funzionalità di pali di P.I. 

ubicati nelle vie Francesco Guggino Milo, Carlo e Nello Rosselli e i cortili Guerrera, Zarcone civ. 36 e 

Vaccaro; 

Nota pervenuta dal Settore Verde avente per oggetto: Relazione tecnica in merito opera di diserbo e pulizia 

via Matera Pasquale. 

Ricorda altresì la manifestazione che si terrà il 4 Novembre per la commemorazione dei caduti della prima 

guerra mondiale che si terrà in Corso dei Mille al civico 1274. 

Infine comunica che sono partiti gli inviti a tutte le Partecipate per la loro presenza in Aula. 

 Il consigliere Guaresi chiede se è partito anche l’invito al Settore Toponomastica che aveva richiesto 

precedentemente. 

Il Presidente risponde che l’invito al Settore Toponomastica era già stato inviato in precedenza.  

Alle ore 10:54 esce il Presidente Greco e presiede il Vice Presidente Savoca. 

Il consigliere Orilia informa che i cercini lungo la via Messina Marine sono invase dalle erbacce e ci sono 

cumuli di sporcizia. 

Il Presidente Savoca risponde che gli operai della Reset stanno lavorando su Bandita alta, pertanto tutta la 

costa è attenzionata. In ogni caso il consiglio sarà sempre vigile a controllare affinché i lavori vengano 

espletati. 

Il consigliere Cardella chiede notizie in merito a una sua richiesta, fatta all’inizio della consiliatura, per 

l’installazione di una tabella toponomastica in via Vito Bonadonna. 

Il Presidente Savoca risponde che qualora dovesse venire in aula il responsabile del Settore Toponomastica 

si potranno chiedere chiarimenti. 

 

 



 

 

Il consigliere Tusa informa che è inammissibile che per effettuare un intervento a tutt’oggi si assiste a un 

rimpallo di competenze fra i diversi settori, sarebbe opportuno che lavorassero in sinergia fra loro per poter 

effettuare in tempi più brevi gli interventi territoriali. 

Infine chiede notizie di via Pecoraino in quanto a tutt’oggi è al buio. 

Il Presidente Savoca informa che vi è un’ordinanza emessa dall’Area Tecnica e Infrastrutture riguardante le 

problematiche di via Pecoraino, appena si hanno notizie certe verranno comunicate in consiglio. 

Il consigliere Marchese suggerisce di installare nella via in questione un gazebo e fare firmare una petizione 

ai cittadini per risolvere definitivamente questa situazione che non è più sostenibile e dimostrare così ai 

cittadini che l’Amministrazione è latitante mentre il consiglio della II Circoscrizione opera sempre per il 

territorio. 

Il Presidente Savoca è favorevole alla petizione, in quanto lui stesso ha scritto una lettera di denuncia al 

Prefetto per chiedere in modo provocatorio la chiusura della strada dal tramonto all’alba, ma sarebbe 

preferibile aspettare una risposta. Qualora la risposta fosse negativa, allora si può organizzare la petizione. 

Terminate le comunicazioni, il Presidente Savoca nomina scrutatori i consiglieri Orilia, Scarlata e Viscuso e 

il consiglio approva.Si passa al II punto iscritto all’OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti. 

Si dà lettura del verbale del 03 ottobre 2018. Lo stesso viene approvato all’unanimità alle ore 11:07. Risulta 

assente alla votazione il Presidente Greco. 

Si dà lettura del verbale del 04 ottobre 2018. Lo stesso viene approvato all’unanimità alle ore 11:11. Risulta 

assente alla votazione il Presidente Greco. 

Alle ore 11:12 il Presidente Savoca chiude la seduta.  

 

                      Il Segretario                                                                           Il Presidente       

      Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà                                                      Mario Greco 

                F.to in originale                                                                     F.to in originale 
 

 

              Salvatore Savoca 
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